

Memoria, Verdad y Justicia



**SON
30.000
FUE GENOCIDIO**

Secretaría de Derechos Humanos



**TERRORISMO DE ESTADO
1976 - 1983**

**LOS EMPRESARIOS
SON RESPONSABLES**



Este 2023 se cumplirán 40 años desde que, por la lucha de los trabajadores y trabajadoras, los organismos de DDHH y el pueblo argentino en su conjunto, la Argentina recuperó para siempre la forma de vida democrática.

Argentina es reconocida mundialmente por haber juzgado en su territorio, y con su sistema de leyes, a los dictadores que arrebataron el poder el 24 de marzo de 1976.

Los argentinos sabemos que no fue fácil hacerlo. Cada conquista esta guardada en la memoria popular como un tesoro.

Entre las más sobresalientes enumeramos que, se los condenó a cárcel común por haber usado el Estado de manera terrorista, por Terrorismo de Estado, sus crímenes fueron declarados de Lesa Humanidad, por tanto, imprescriptibles.

Se demostró que siguió un Plan Sistemático de detención y desaparición de personas, así se logró también la incorporación de la figura del desaparecido a nivel mundial en la base de los Derechos Humanos. Como consecuencia de esta demostración se estableció que lo hicieron fue un Genocidio, pues planearon eliminar a gran parte de una generación, mayoritariamente compuesta por trabajadores organizados, o militantes y ciudadanos conscientes de cómo se disputaban a la Argentina y sus recursos, los intereses imperialistas extranjeros que siempre contaron con el apoyo de la elite vernácula incluyendo a la jerarquía eclesiástica, salvo excepciones puntuales.

LOS EMPRESARIOS SON RESPONSABLES

ACINDAR 150 víctimas. 75 desaparecidos 15 asesinados. <i>Hoy Mecon US Steel Company. Arcelor Mittal.</i>	ALPARGATAS 18 víctimas. 9 desaparecidos <i>Hoy TOPPER con sede en Brasil. Con intereses en Ingeniería, Constructoras y Cementeras, Industria Naval y petroleras</i>
ASTARSA y MESTRINA 51 desaparecidos a Manos de Braun Menéndez. <i>Hoy La Anónima Austral Líneas Aéreas (dejo de funcionar en 2020). Supermercado "La proveeduría".</i>	LA VELOZ DEL NORTE 22 desaparecidos <i>Hoy con más de 40 destinos en Argentina, Perú y Bolivia.</i>
MERCEDES BENZ 20 víctimas. 15 desaparecidos	FORD 37 víctimas. 24 desaparecidos
ASTILLERO RIO SANTIAGO 44 desaparecidos. 11 asesinados 134 despidos 1016 renuncias.	GRAFA y GRAFAMOR 28 desaparecidos 3 asesinados <i>Grupo Bunge & Born Ltd = Bunge International Ltd</i>
LEDESMA 60 víctimas. 30 desaparecidos <i>Hoy Azúcar, Papel y cuadernos Gloria, Éxito, Visión, Autor, Pumax Alcohol y Bioetanol Jugos y aceites esenciales Carnes, Granos y Energía.</i>	VICENTIN 26 víctimas <i>Hoy Aceite Girasol Vicentín Biodisel Renova, Vinos Vicentín, Algodonera Avellaneda Cereales y Oleaginosas. Acopio y exportación de miel.</i>

MEMORIA, VERDAD y JUSTICIA

En la década de los 70' Argentina era el país más desarrollado de América Latina. Los índices económicos y sociales se movían en forma ascendente. Por supuesto, siempre con los trabajadores al frente de las luchas en la puja de intereses. Argentina, dueña de la riqueza de recursos que todos conocemos, transitaba, no sin dificultades, hacia la industrialización y por lo tanto hacia lograr la posibilidad cierta de convertirse en un país desarrollado como los del primer mundo, que, como lo habían logrado aquellos, sería con la firme participación estatal en la economía.

El sistema financiero internacional, el poder económico en todas sus formas incluyendo a los organismos internacionales de clara tendencia neoliberales, no estaban dispuestos a permitirlo y así con lo que antes entendíamos como complicidad y ahora sabemos que fue con la responsabilidad concurrente del empresario lograron arrancar de cuajo las raíces de ese modelo de desarrollo e imponer el modelo económico que aun padecemos de liberalización, extranjerización, extractivista, de concentración de la riqueza, empobrecimiento del pueblo. De saqueo.

Parafraseando a una de las voceras más destacada del neoliberalismo internacional, Margaret Thatcher, fueron por el alma del pueblo argentino. No lo lograron. Hoy seguimos luchando y vamos por quienes multiplicaron sus riquezas a costa de la sangre del pueblo.